

教育目標

- ・考える子
- ・心豊かな子
- ・たくましい子

きよいち



HP の URL 学校ニュース配信
<http://kanuma-school.ed.jp/e-kiyo1>

令和2年10月

1・2年生も、遠足で栃木県子ども総合科学館に行ってきました。

水害から1年

本校が、今年の台風19号の豪雨で大きな被害を受け手から1年となりました。学校や周辺の地域の悲惨な様子が、いまでも脳裏に焼き付いています。あれから1年。学校はすっかり落ち着きを取り戻し、水害の跡も気を付けて探さないと分からないほどになりました。これも、多くの方のご尽力やご協力のお陰です。また、県内外の方々から子供たちのためにと送られてきたプレゼントやメッセージにも大いに励まされました。子供たちには、水害の記憶だけでなく、励まし助けてくださったたくさんの方がいたことも忘れず、困っている人や苦しんでいる人に心を寄せることのできる優しい人に育ってほしいと思っています。



楽しかった修学旅行

5、6年生が、9月17日、18日に、永野小と合同で修学旅行に行ってきました。新型コロナウイルスの感染拡大のために、修学旅行を実施するか延期するか、方面はどこにするか、感染症防止対策はどうするかなどのいくつかの壁がありましたが、保護者の皆様のご理解とご協力のお陰でそれらを一つ一つ乗り越えて実施することができました。1日目は会津若松の鶴ヶ城と日新館の見学、猪苗代湖畔の散策、赤べこの絵付け体験を、2日目は野口英世記念館を見学した後にいわき市へ移動してアクアマリンふくしまを見学しました。天候にも恵まれ、買い物や友達と過ごしたホテルでの時間も含めて存分に2日間を楽しみ、たくさんの思い出を作ることができました。



読み聞かせボランティア再開

水害とコロナの影響で昨年10月から中断していた、大牧昭子様、島村キミ子様、西村春子様による本の読み聞かせが、9月から再開しました。子供たちは、朝のひと時、本の世界の楽しさを味わっています。



清一の歴史を知る

3. 4年生が、総合的な学習の時間に、清一の歴史について学習をしています。9月25日には、深程の神山一晴様に昔の清一小の学校生活の様子についてを、10月8日には、久野の丸山信昭様に久野小松神社天下関白流獅子舞についてお話をいただきました。貴重な写真や動画だけでなく、ベーゴマや篠笛などの実物も持って来てくださり、子供たちの知らないお話をたくさんいただきました。



コロナ禍の中、子どもたちの心の健康を守るために その2

10月の中旬から気温が急に下がり、新型コロナウイルスと合わせてインフルエンザの予防も必要となり、社会全体のストレスが更に高まってきています。保護者の言動は、子供たちの価値観やものの見方・考え方に大きな影響を与えると共に、子どもは、保護者の言動や振る舞いを友達などに対して再現する（同じことをする）と言われていています。保護者の皆様には、これらのことを十分にご理解いただき、（1）感染者探しをしない。（2）感染をするのは不注意な行動が原因であると決めつけない。（3）発生した場所や患者への恐怖感を植え付けない。など、差別や偏見を助長することのないようご配慮をいただきますようお願いいたします。

運動会のスローガン

運動会に向けて高学年の児童を中心に話し合いをし、スローガンを「一致団結清一魂 全力 協力 チーム清一」と決定しました。その言葉どおり、運動会練習でも常に全力で取り組む清一小の子供たちです。今年は、感染症拡大防止の観点から、参観は児童の家族の方に限らせていただいたので、地域の皆様に子供たちの活躍を見ていただけないのが残念です。本番の様子については次回の学校だよりやホームページでお伝えいたしますのでご覧ください。



《11月の行事予定》

- 3日(火) 文化の日
- 4日(水) 眼科検診
- 6日(金) 1年・2年学年PTA
教育相談 ～12日
- 13日(金) 鹿沼教育会の日
13:30 下校
- 15日(日) ノーメディア
チャレンジデー
- 16日(月) 3・4年遠足
- 17日(火) 持久走練習開始
- 23日(月) 勤労感謝の日
- 24日(火) 個人懇談 ～30日
14:30 下校
- 25日(水) 持久走試走